

17.11.2023 | Seite 1 von 2



Nivisiya Nithiyantham (re.) freut sich, dass mit der Weihnachtsspende der Sparkasse Bochum so viel Gutes im St.-Johannes-Stift e. V. bewirkt wird. Neben kleinen Aufmerksamkeiten im Advent organisieren Geschäftsführer Alexander Mauer (li.) und Burkhard Wieseotte (Förderverein) mit Unterstützung von Ellen Varenholt und Christian Uhlig vom Bewohnerbeirat (vorne) viele gemeinschaftliche Aktionen.

Ausflüge und süße Aufmerksamkeiten im Advent Sparkasse Bochum unterstützt St.-Johannes-Stift in Wiemelhausen

Bewohnerbeirat, Förderverein und Leitung des Seniorenheims St.-Johannes-Stift e. V. sprechen regelmäßig darüber, mit welchen Veranstaltungen und Aktionen die Gemeinschaft der Bewohnerinnen und Bewohner gestärkt werden kann. „Wir waren zum Beispiel mit einer Gruppe im Schauspielhaus und im Fußballmuseum“, sagte Burkhard Wieseotte vom Förderverein. „Als nächstes steht unser Adventsbasar an“, berichtete Geschäftsleiter Alexander Mauer. „Mir hat sehr gut der Besuch des Telefonmuseums gefallen“, ergänzte Christian Uhlig vom Bewohnerbeirat. Die Weihnachtsspende der Sparkasse Bochum für das St.-Johannes-Stift unterstützt das Engagement für die Bewohnerinnen und Bewohner. Manchmal sind es auch nur kleine Gesten, die viel bewirken, wie zum Beispiel Adventskalender, die an alle verteilt werden.

17.11.2023 | Seite 1 von 2

In diesem Jahr erhalten insgesamt 15 Bochumer Vereine und Verbände eine Weihnachtsspende von der Sparkasse Bochum. Insgesamt werden dabei 12.500 Euro ausgeschüttet. Die Weihnachtsspenden sind eine langjährige Tradition, mit der die Sparkasse Bochum regelmäßig im Advent Institutionen und Ehrenamtliche unterstützt, die sich für Menschen oder kulturelle Themen einsetzen.

Bei den Spenden handelt es sich um die Zweckerträge aus der Sparlotterie der Sparkassen. Mit jedem verkauften Los fließt ein Teilbetrag in einen Spendentopf für gemeinnützige Zwecke. Das Geld kommt bedürftigen Familien und Kindern sowie Seniorinnen und Senioren zugute und verbessert so die Lebensqualität vieler Menschen in Bochum. „Wir freuen uns, dass wir mit den Weihnachtsspenden so viele Menschen in Bochum erreichen und wir für ein bisschen mehr Freude in der Vorweihnachtszeit sorgen können“, sagte Nivisiya Nithiyanantham von der Sparkasse Bochum, als sie die Spende an das St.-Johannes-Stift e. V. übergab.